



さに一ちゃん通信

～H30.05.15.看護の日～

H30.6月発行 Vol.001



さに一ちゃん お披露目会！

平成30年5月15日、「看護の日」のイベントの中で、H30年度3月から、岡山医療センターの小児系マスコットキャラクターとして生まれた『さに一ちゃん』のお披露目会が行われました！

▲院長先生からマスコットキャラクター任命書もらったさに一ちゃん。ちょっと緊張？



病院のみんなと
すっかり仲良し★



▲さに一ちゃんの可愛さに思わず抱きついてしまったスタッフも…



たくさんの人たちと
交流することができました！

院内スタッフはもちろん、イベントに
参加して下さった地域の方や、患者様
たちとたくさん交流することができま
した。さに一ちゃん、とても嬉しそう。

かわいいわね～
握手してちょうだい



ありがとう
ございます！

シールもらってくれて
ありがとう～



▲▼ イベントではシールやぬり絵などの
グッズをプレゼント。



みんな笑顔になってくれて
うれしいな！

さに一ちゃんのぬり絵、
上手にできたよ！



子どもから大人まで、大人気だったさに一
ちゃん。皆様、御参加ありがとうございました。
さに一ちゃんはこれからも、みんなに元気や
勇気、安らぎを与えるために頑張ります！

祝！ イベント大成功！



みんな、ありがとう！
これからも よろしくね！